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CIUDAD BENITO JUÁREZ

Anuncia Paco Treviño mas guarderías
Zona norte y zona sur contarán con estancias infantiles para darles mas seguridad a las madres 

trabajadoras que tienen que conseguir quien les cuide a sus hijos cuando se van a laborar

 Un nuevo rostro se está dibujando en el municipio 
juarense. No han transcurrido aun los cien días del 
actual gobierno municipal y el arduo trabajo desa-
rrollado por el gobierno municipal ya se observa en 
los cuatro puntos cardinales.

 En esta ocasión, como un regalo navideño para 
padres y madres trabajadores que obligadamente 
tienen que dejar a sus críos al cuidado de parientes 
fue el anuncio que hizo el alcalde Francisco Treviño 
Cantú al anunciar que para el próximo año el munici-
pio contará con otras dos estancias infantiles.

 La noticia la dio el alcalde durante un evento na-
videño organizado para los niños de las guarderías 
del DIF, al anunciar la creación de otras dos estan-
cias infantiles que beneficiarán a familias de las zo-
nas norte y sur del municipio.

“Ya las traigo proyectadas para el próximo año 2022. 
Una estará en la zona norte, allá en la Colonia Anzu-
res, y la otra en el Fraccionamiento Arcadia, en la 
zona sur, allá cerquita de Santa Mónica, para bene-
ficiar a todas las familias de por aquellas colonias”, 
informó el Alcalde.

Sobre la reciente reapertura de las guarderías mu-
nicipales, luego de que el semáforo de la pandemia 
marcó luz verde en el Estado, Paco Treviño dijo que 
era una necesidad para muchos padres de familia 
que por sus trabajos buscan dejar a sus hijos bajo 
un resguardo seguro.

“Fue un gran paso, porque los padres de familia es-
taban batallando con quien dejar a sus niños, no so-
lamente en las guarderías del DIF sino en general”, 
dijo el Alcalde.

“Y obviamente eso vino a crear algunos problemi-

tas entre las familias, porque (los padres) tienen que 
turnarse a veces o pedir permiso en el trabajo para 
cuidar a los niños. Pero ya ahorita gracias a Dios 
se va liberando esto del semáforo de la pandemia, 
que ya nos va marcando en luz verde, y por eso ya 
decidimos hacer la reapertura de las guarderías”, 
añadió.
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